

21. März 2013

Ein Porträt der Stadt in fünf Teilen

SWR zeigt Anfang April täglich einzelne Beiträge, zum Abschluss einen halbstündigen Film.

BAD SÄCKINGEN (fli). Das Landesschau Mobil-Team des Südwestrundfunks hält derzeit die Trompeterstadt im Film fest. Eine Woche sind Moderator Thomas Klinghammer, Kameramann Andreas Enderle und Tontechniker Michael Hofer in der Stadt unterwegs. Aus dem Material werden fünf Vierminuten-Beiträge und ein halbstündiger Film. Themen sind die geschichtliche Entwicklung zwischen Deutschland und der Schweiz, der Trompeter von Säckingen, ein Stadtspaziergang mit Adelheid Enderle, Bad Säckingen als Bad und der Rhein. Hier kommen auch die Drachenbootfahrer der Hochrhein Paddler zu Wort. Ausgestrahlt werden die Beiträge im SWR in der Woche vom 8. bis 12. April, täglich jeweils um 19.40 Uhr. Einen Zusammenschnitt aller fünf Teile gibt es am Samstag, 13. April von 18.45 bis 19.15 Uhr zu sehen.

Autor: fli